## アンケートに記載された参加者の意見

	本日の意見交換会で伝えきれなかった内容があればご記入ください。	場所	日程
1	人が集まる方法を、考えないといけないですね!	田原小	11月2日
2	市民の1人としてあまりにも知らない事が多かったことに反省です。なぜ一般公募の中に自治会役員をもっと参加させないのか。	田原小	11月2日
3	ボールを使ってあそべたり、おもいっきり走れる、雨の日でもあそべる公共施設をのぞんでいます。現状では家の前の道路であそんでいる子どもをよく見ます。車も通るのであぶないです。安心してあそべる施設子どもたちのためにお願いします。すてっぷなわての土日の開館も希望します。	南小	11月6日
4	学校再編についてくわしくききたい!	南小	11月6日
5	意見をおっしゃってくださった方の中にも同じことをおっしゃってた方がいらっしゃいましたが、公共施設全般にというのは規模が大きすぎて、少し話しが広がりにくかったのではないかなと思いました。市長が市民の意見をききたいという趣旨はよくわかりましたが今後のもう少しふみこんだ意見交換会に期待します。	南小	11月6日
6	貧乏世帯なので大英断が必要か	南小	11月6日
7	米崎児童遊園のJRとの境界に立っているブロック塀の件、地震発生後、テープを貼って危険表示がしてあるがその後撤去するのか、放置したまま年を越すのか、早急に対処をお願いします。	南小	11月6日
8	公園の面積は近隣に比べて広いとの事ですか? 住宅開発時の名ばかりの公園が面積に入っているのではないですか? 実際使用出来る公園面積とのズレがあるのでは?	南小	11月6日
9	学校のこともと思って参加したので・・・。	南小	11月6日
10	聞きたい内容というより、知らない事の方が多く勉強になった。	畷小	11月8日
11	今の人口に見合った規模にだいたんに減らす(集約)すべきだと思います。	東小	11月9日
12	四條畷の財政がわかったので、たいへんだと思います。	東小	11月9日
13	安全に散歩できる公園などが出来れば良いと思った	東小	11月9日
14	南野地域は公共施設が教育文化センターを残すのみとなっていくみこみとなっています。 学校がなくなるというマイナスなイメージばかりが先行している現状です。 できるだけ早くこの地域に配置される施設や公園などでも案でも示していただきたいです。教文の床もかなり痛 んでいるので、その機能も含め(蔵書が少ないため)図書館の移転もあわせて考えていただきたいです。	東小	11月9日
15	市長に答えていただきありがとうございました。人数が少なかったので意見交換などできなかったのは少し残 念でした。	市役所午後	11月10日
16	初めて参加しましたが、参加して良かったです。	市役所午後	11月10日
17	市長の方針が聞けると思っていたが、内容(テーマ)が少し違っていた。	市役所午後	11月10日
18	公共施設の定義、具体的施設を挙げなければ、検討が進まない。一覧表の1~25の施設の統廃・再編のみが対象なのか。近隣住区(小学校区)の概念の下に施設再編が計画されるべきだとすれば、小学校配置と共に検討したい。理論的根拠がない。	GH田原	11月11日
19	田原市民のそれぞれの思いを聞けて、おもしろかった。自分とは全く違った思いなので、聞けて良かった。	GH田原	11月11日
20	支出はよくわかりました。もう少し財政が得られる様企業誘致を考えられないでしょうか。人口の減少はどこの 市町村もある事と思います。こういう機会には老人ばかりでなく若年層の参加が望ましいと思います。	GH田原	11月11日